Agglomération d'Épinal

SANCHEY

Comité des fêtes : clap de fin pour le président Robert Meyer



Cette fois, c'est définitif, Robert Meyer quitte la présidence du comité des fêtes.

C'est lors de l'assemblée générale du comité des fêtes que Robert Meyer a annoncé que, cette fois-ci, il quittait définitivement la présidence de l'association. Il a fait un retour sur les bons et les moins bons moments de son mandat. Il a également rendu hommage au travail formidable réalisé par les bénévoles sur le fort.

C'était annoncé, après un long mandat de président, Robert Meyer avait laissé son poste il y a un an et demi. Cependant, après la démission de la présidente, il s'était vu contraint et forcé de reprendre du service... « pour 6 mois », avait-il prévenu. Vendredi soir, lors de l'assemblée générale du comité des fêtes, il annonçait que « cette fois-ci, je quitte la présidence d'une façon ferme et définitive. Pour plusieurs raisons, la plus importante étant de m'occuper de mes proches ». Ce que tout le monde a compris d'ailleurs.

Mais avant de baisser le rideau, il a tenu à rappeler les bons et les moins bons moments de son mandat. « Au fil des ans, nous avons créé un superbe outil et j'ai travaillé avec une équipe de bénévoles fort dynamique, obtenant des résultats formidables au niveau du fort. Cependant,

j'avais demandé la création d'une structure juridique d'animation et de gestion sous forme d'association. Malheureusement, je constate que cette proposition, pour des raisons que je n'ai toujours pas comprises, n'a pas eu d'écho favorable auprès des élus locaux ».

Aujourd'hui, il se dit fatigué de pousser les choses, d'interpeller les uns et les autres, de négocier, d'où cette décision de passer la main.

Et de poursuivre : « De nouvelles têtes vont arriver et je suis très confiant en l'avenir, tant sur la poursuite des activités que sur de nouveaux projets. »

Se tournant vers le maire, il terminait son propos par quatre questions : « Où en est le chantier des toilettes, budgété depuis 3 ans et non réalisé ? Les infiltrations d'eau dans les salles 1 et 2 ne sont toujours pas réglées ? L'achat et la pose de la membrane d'étanchéité au-dessus du porche ? Et enfin les clés du fort, détenues en mairie depuis quatre mois. Ces clés sont-elles devenues le signe d'un pouvoir non partagé avec le droit de régner, de posséder, de décider ? »

Ce à quoi Gilles Dubois répondait : « Sur les toilettes, nous avons de gros investissements ailleurs et je ne peux assurer que ce chantier se fera en 2024. Sur le second, nous sommes en attente de rapport du dossier de contrôle. En ce qui concerne la membrane, mea culpa, j'ai oublié de prendre contact et pour les clés, j'attendais l'élection du nouveau président! »

Des réponses qui ne semblaient pas satisfaire Robert Meyer, notamment sur les toilettes, « d'autant que la mairie loue le fort pour diverses réceptions », concluait-il.